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議案に対する質疑（※） 意見交換会でのご意見・ご要望

　足利市議会では、多くの議論を重ね、新しい形の議会報告会・意見交換会を開催いたし
ました。主な変更点は、下記のとおりです。

①平日だけでなく、土曜日・日曜日にも開催しました。
　（幅広い年代の方にご参加いただくため。）

②議会報告会で、報告する議案を一つに絞りました。
　（市民生活に関係する議案について、より深くご理解いただくため。）

③意見交換会をテーマ別とフリートークに分けて、車座形式で実施しました。
　（議題を絞り、近い距離で対話をすることで、議論をより活発なものとするため。）

開　催　日　時
５月１７日（水曜日）　午後７時～午後８時３０分
５月１８日（木曜日）　午後７時～午後８時３０分
５月２０日（土曜日）　午後１時３０分～午後３時
５月２１日（日曜日）　午前１０時～午前１１時３０分

助戸公民館 　７２人
御厨公民館 　３２人
北郷公民館 　４５人
三重公民館 　２２人

会　場 参加人数

▲議会報告の様子（助戸公民館）

※議案第18号　足利市自然環境、景観等と再生可能
　エネルギー発電設備設置事業との調和に関する条
　例の制定について（平成29年第１回定例会）

▲意見交換の様子（北郷公民館）

◯風速や雨量など数値的な規制を設けて
　はどうか。反射により眩しいなども問
　題になっている。

◯隣近所で太陽光パネルを設置した時に、
　周辺の家が熱くなる問題がある。隣か
　ら何メートル以上離すなど、位置条件
　を付けた方がいいのではないか。

◯若い人の意見をよく聞き、若い人が遊べる・楽
　しめる街をつくり、定住につなげてほしい。

◯子供がふえている地域で、三世代交流ができる
　ようなこども館をつくるなど、子育て環境の整
　備をすべきである。

◯市内の学校を卒業後、市内に就職できるように
　企業誘致などに力を入れるべきである。
◯空き家や古民家の対策、活用を行うべきだ。


